

# Itinerario



Dia 1 03 Junio: Milán (A)

Llegada al aeropuerto y traslado hasta nuestro hotel . Alojamiento

Día 2 04 Junio Milán (A, C)

Desayuno. Tiempo libre para descubrir la belleza de la capital de la Lombardía,

admirando la grandiosidad de sus edificios y elegantes cafés como: el Zucca, el Taveggia o el Cova, visitar el triángulo de la moda y más. Opcional Lago di Como. Cena y alojamiento.

Dia 3: 05 de Junio: Milán – Venecia Mestre (A, C) Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica, en la que acompañados por un guía local pasaremos por el Castello Sforzesco, la vía Dante y la vía Cordusio hasta llegar a las galerías de Víctor Manuel II, punto de reunión de la sociedad milanesa, y terminaremos en la Piazza del Duomo, donde admiraremos el majestuoso exterior de la catedral. Salida hacia Verona, la ciudad inmortalizada por Shakespeare en “Romeo y Julieta”. Tiempo libre para pasear por sus románticas calles y visitar el anfiteatro de la Arena, la Plaza Bra o la Casa de Julieta, con su icónico balcón.. Continuación hacia el hotel en la Región del Véneto. Cena y alojamiento.

Dia 4: 06 Junio: Venecia Mestre– (A, C)

Desayuno. Salida hacia Venecia. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa María della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana.

Continuaremos nuestra visita panorámica paseando por la plaza de San Marcos y visitando una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre para seguir conociendo la ciudad. Tiempo libre, para dar un paseo en Góndola, subir al campanile o disfrutar de los recovecos de esta magnifica ciudad A última hora de la tarde, vaporetto hasta el Tronchetto y regreso en autobús a nuestro hotel en la Región del Véneto. Cena y alojamiento.

Dia 5: 07 de Junio: Venecia – Padova – Florencia. (A, C) Desayuno. Salida a primera hora hacia Padua, donde tendrás breve tiempo libre para conocer la Basílica de San Antonio, construida entre los siglos XIII y XIV, maravillosa obra del arte gótico italiano en cuyo interior, además de sus excelentes obras escultóricas, se encuentran los restos del Santo. Continuación hacia la capital de la Toscana, atravesando bellos paisajes montañosos. Llegada a Florencia. Una visita nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad como: el Duomo de Santa Maria del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. Tiempo libre para seguir recorriendo sus calles o realizar alguna visita opcional como la de “Santa Croce y Florencia Medieval” (no incluido) En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Angel, y Machiavello, entre otros. A continuación, realizaremos un paseo por el barrio medieval durante el cual pasaremos por el Palazzo Barbi di Vernio que fue el lugar donde nació la Ópera, el Castillo Altafronte que hoy en día alberga el Museo Galileo de Ciencias, y otros antiguos edificios sorprendentemente bien conservados como la Iglesia de San Remigio, el Anfiteatro Romano, la casa del gran maestro Miguel Ángel, el Palacio del Bargello y la casa de Dante Alighieri, entre otros. Cena y alojamiento.

Dia 6: 08 de Junio: Florencia – Lucca – Pisa – Florencia (D, C)

Desayuno. Excursión para disfrutar de un maravilloso “día toscano” con las visitas a Lucca y Pisa. Comenzamos nuestra experiencia en Lucca, cuna del famoso compositor Giacomo Puccini, refugio de Dante durante su exilio y llamada “la ciudad de las 100 torres y las 100 iglesias” y que ha mantenido intacto todo su esplendor medieval, destacando la muralla, el Duomo de San Martino, los fabulosos palacios renacentistas y recoletas calles llenas de comercios tradicionales. Salida hacia Pisa, la cuna de Galileo, haremos una visita panorámica en la que podremos contemplar la maravillosa Plaza de los Milagros, un impresionante conjunto monumental que es el testimonio de su esplendoroso pasado como potencia marítima, donde se encuentran el baptisterio, la catedral y la famosa Torre Inclinada. Regreso a Florencia. Cena y alojamiento.

Dia 7: 09 de Junio: Florencia – San Gimignano - Siena , Roma (D, C) Tras el desayuno, salida hacia San Gimignano, la “Gran Nueva York medieval”, conocida sobre todo por las 14 torres medievales que todavía permanecen hoy en día y que fueron construidas junto con otras 58 en una especie de “competencia”, en la que las familias más influyentes buscaban demostrar su poder y riqueza. Tiempo libre para pasear por sus pintorescos y animados callejones. Continuación a Siena. Tiempo libre en esta ciudad de estilo medieval, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, que vivió su máximo esplendor en el siglo XIII, cuando tuvo la banca más floreciente de Italia. Tiempo libre para conocer su centro histórico donde destacan la Catedral y la Plaza de Campo con su original forma de abanico, donde se encuentra el Palacio del Ayuntamiento gótico. Continuación a Roma y llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Dia 8: 10 de Junio: Roma Desayuno. Visita Museos Vaticanos, la Capilla Sixtina y la Basílica de San Pedro, Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos

más importantes del mundo que guardan la inmensa colección de arte que han ido reuniendo los Papas a lo largo de la historia. Realizaremos un recorrido por sus diferentes galerías acompañados por nuestra guía local hasta llegar a la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos “frescos” del techo de la bóveda de cañón y el “Juicio Final”. Y posteriormente, visitaremos la Basílica de San Pedro, en la que podremos admirar la escultura de “la Piedad” y que se encuentra

dominada desde lo alto por la grandiosa y sugestiva cúpula de Miguel Angel. A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Resto del día libre.. Cena y alojamiento.

Dia 9: 11 de junio: Roma – Nápoles – Capri. (D, C) Desayuno. Hoy haremos una excursión de día completo a Nápoles y Capri. A primera hora nos dirigiremos a la región de Campania en dirección a Nápoles, capital de la región. A nuestra llegada realizaremos una visita panorámica en la que recorreremos su paseo marítimo que tiene de fondo la imponente silueta del Vesubio, y conoceremos los principales lugares de interés en la ciudad como la Plaza del Plebiscito, la Galleria Umberto I, el famoso Teatro San Carlo y el Castel Nuovo, entre otros. A continuación tomaremos un barco que nos llevará a la paradisíaca y exclusiva isla de Capri, donde podremos disfrutar de este enclave deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo. Tras desembarcar en Marina Grande, y si las condiciones climáticas lo permiten, podremos realizar opcionalmente (no incluido) un paseo en lancha para conocer las diferentes zonas de la isla y poder fotografiarnos con sus paisajes de farallones y grutas. Posteriormente y de la mano de nuestra guía local, nos trasladaremos a la parte alta de la isla para alcanzar la plaza principal repleta de animadas terrazas, y recorrer sus callejuelas adornadas por elegantes boutiques, cuya estética italiana miman al visitante a lo largo de sus paseos. Por último, embarcaremos hacia Nápoles. A la llegada traslado al hotel, donde soñaremos reviviendo esas icónicas escenas del cine italiano. Alojamiento. \*La excursión "Nápoles y Capri" será sustituida por la excursión "Pompeya y Nápoles", si la visita a Capri tuviera que ser cancelada por condiciones climatológicas adversas o por la operativa naviera. Cena y alojamiento.

Dia 10: 12 de Junio: NAPOLES – COSTA AMALFITANA - NÁPOLES (D, C) Desayuno. Excursión por la costa amalfitana. Salida hacia Sorrento, donde tomaremos un barco y, siguiendo la costa, llegaremos en Positano, uno de los lugares más pintorescos, con sus típicas casas con techos abovedados y su red de calles empinadas y estrechas. Finalizada la visita, regresaremos al puerto y abordaremos un barco que nos llevará a Amalfi. Desembarco Tiempo libre para

explorar Amalfi, capital de la costa de Amalfi, es famosa por la producción de limoncello, un licor típico de la región. A continuación, nuestro bus nos recogerá en el puerto de Salerno. Regreso a nuestro hotel en Nápoles. Cena y alojamiento.

Dia 11: 13 de Junio Nápoles: (D) Desayuno. Día libre en el que podrás recorrer el animado centro histórico, un laberinto de calles estrechas llenas de vida. Podrás descubrir tiendas locales, mercados bulliciosos y bares

tradicionales, donde podrás probar el famoso “espresso” italiano, una experiencia aromática única, o probar la sfogliatella, un hojaldre relleno de queso ricotta y frutas confitadas. Además, esta ciudad es cuna de la auténtica pizza, que podrás degustar en sus muchas pizzerías, como las pizzerías históricas de Sorbillo y Da Michele. Alojamiento. Opcional visita de Pompeya

Dia 12: 14 de junio Nápoles – Buenos Aires (D) Desayuno. Tiempo libre hasta el hora de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad

de destino. Fin de nuestros servicios.